

# Bretten bleibt bunt - viel Spaß beim Himmlischen Fest im Stadtpark



Heiteres Treiben herrschte beim Himmlischen Fest im Stadtpark. **Foto: Stadt Bretten**

Nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause veranstaltete das Café International zusammen mit dem Runden Tisch für Integration der Stadt Bretten und vielen Ehrenamtlichen, am Sonntag, 24. Juli 2022 wieder ein Himmlisches Fest für Groß und Klein. Unter dem Motto „Bretten bleibt bunt“ trafen sich Besucher jeglichen Alters im Stadtpark, unter den schattenspendenden, großen Bäumen, zu Spiel, Spaß und guter Unterhaltung. Für das leibliche Wohl sorgte das Café International unterstützt von DAF e.V. mit kühlen Getränken und einem leckeren „Bring-Was-Nimm-Was-Buffer“. Dort fanden die Gäste allerlei, oft auch internationale Leckereien zum Naschen. Diese wurden von Besuchern mitgebracht und großzügig geteilt. Peter Miebach, vom Evangelischen Hohberghaus Bretten, komplettierte das Angebot mit frischgebackenen, duftenden Waffeln. Ein spontan aufgebauter Tee-Stand der Türkischen Gemeinde der Grünen Moschee, sorgte für das passende Getränk. Kinder bestaunten mit Neugier das Feuerwehrauto, mitgebracht von der Brettener Jugendfeuerwehr, und durften auch mal darin Platz nehmen. Auch hatten sie große Freude an einem Spiel mit Löschwasser, das, wenn auch sehr sparsam verwendet, eine wunderbare Erfrischung bot. Erzieherinnen vom Städtischen Kindergarten Drachenburg leiteten zum Basteln fröhlich-bunter Windräder

an und Frau Grande zauberte mit Schminke zauberhaft-glitzernde Feen und gefährliche kleine Piraten. Andrey Afanasyef, Jugendsozialarbeiter beim Internationalen Bund und Streetworker in Bretten, organisierte eine Hüpfburg, die bei den „kleinen Hüpfern“ großen Anklang fand. Auch das Brettener Spielmobil wurde genutzt. Auf der Bühne sorgten zuerst Sadi Bastürk mit traditionell türkischer Musik auf der Baglama, dann die lokale Band Masel Tov mit ihrer Mischung aus traditioneller jiddisch, osteuropäischer und Balkan Musik für erstklassige Unterhaltung. Auch ein mit Kindern einstudierter Flamencotanz von Frau Habermaier, Integrationsmanagerin in der Geflüchtetenberatung in Bretten, wurde freudig angenommen. Sowohl Bretten's Oberbürgermeister Martin Wolff als auch Bürgermeister Michael Nöltner begrüßten die zahlreichen Gäste beim Fest und bedankten sich bei den vielen Mithelfern. Am Abend konnten die Sanitäter des DRK berichten, dass keinerlei medizinische Versorgung kleiner oder großer Gäste von Nöten war. Diese gute Nachricht rundete für die Integrationsbeauftragten der Stadt, Frau Klotz und Herr Strauß, das Fest ab. Ein gelungener Nachmittag mit reichhaltigem Angebot an Spiel, Spaß, Musik und Leckereien, gemeinsam unter einem strahlendblauen Brettener Sommerhimmel.

Brettener Woche / Amtsblatt 3.08.2022